

Wir wünschen Ihnen, liebe Genossen, allen Kommunisten und dem ganzen Brudervolk der Mongolischen Volksrepublik große Erfolge bei der Erfüllung der auf das Wohl des Volkes, die Stärkung des Sozialismus und des Friedens gerichteten Beschlüsse des XIX. Parteitages der Mongolischen Revolutionären Volkspartei.

Berlin, den 11. Juli 1986

**Antwortschreiben
des Generalsekretärs des ZK der SED
und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR
an die Vereinigung »Kinder für den Frieden«
von der Moorestown Friends School
im USA-Bundesstaat New Jersey**

Liebe Mädchen und Jungen!

Mit großer Freude habe ich Eure wunderschöne Kranich-Kette erhalten. Ich gratuliere Euch, daß Ihr Eure Idee so schnell und mit soviel Fingerfertigkeit verwirklichen konntet.

Gern habe ich Euren Wunsch erfüllt und die Kraniche, die an das Schicksal des japanischen Mädchens Sadako Sasaki erinnern und uns alle auf so bewegende Weise zum Frieden mahnen, an einen Ort meiner Wahl geschickt. Sie sind jetzt in einem Kinderferienlager am Werbellinsee in der Nähe von Berlin. Jedes Jahr im Sommer treffen sich dort auf Einladung unserer Kinderorganisation »Emst Thälmann« Mädchen und Jungen aus vielen Ländern der Erde zu einem Ferientaufenthalt. In diesem Jahr sind 1200 Kinder aus 52 Ländern der Erde zu Gast.

Bei der Eröffnung des Sommerlagers waren die Kinder durch die Girlande Eurer Friedenskraniche als Symbol der Sehnsucht aller Kinder nach Frieden, als Ausdruck ihres gemeinsamen Strebens nach einer Welt ohne Krieg, nach einem Leben in Freundschaft miteinander verbunden. Dabei wurde allen Lager-Teilnehmern und über das Fernsehen, den Rundfunk und die Zeitungen unseres Landes allen Menschen der Deutschen Demokratischen Republik von Eurer Aktion berichtet. Ich lege Euch einige Fotos und Zeitungen bei, die Euch einen kleinen Eindruck davon geben, wie Eure Kraniche den Weg zu den Herzen der Kinder und Erwachsenen unseres Landes gefunden haben.